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ORINEWS.id  –  Kapolri  Jenderal  Listyo  Sigit  Prabowo  dan
Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto menghadiri acara Safari
Ramadhan di Polda Lampung, Rabu, 26 Maret 2025. Kapolri dan
Panglima  bersilaturahmi  dengan  seluruh  Ulama,  tokoh  agama,
tokoh  masyarakat  hingga  unsur  Forkopimda  dalam  kegiatan
tersebut.

Dalam kesempatan itu diserahkan juga santunan dari Kapolri
kepada anak yatim-piatu.

Terkait kegiatan Safari Ramadhan, Sigit sebelumnya menuturkan
bahwa,  acara  ini  merupakan  ajang  untuk  terus  menjalin
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silaturahmi dan semakin menguatkan sinergisitas antara TNI,
Polri, Ulama, tokoh agama, tokoh masyarakat dan seluruh unsur
elemen lainnya.

Selain itu, kata Sigit, kegiatan ini juga bersamaan dengan
momentum Bulan Suci Ramadhan serta menyambut Hari Raya Idul
Fitri atau Lebaran.

Dengan  terwujudnya  sinergisitas,  Sigit  menyebut,  akan
menciptakan situasi kamtibmas yang aman, lancar dan damai.

“Kita harapkan dengan sinergisitas yang ada kegiatan semua
berjalan  aman,  lancar  dan  tertib  demikian  pula  dengan
sinergitas  yang  ada  kita  harapkan  stabilitas  kamtibmas
politik, keamanan tetap terjaga,” ujar Sigit.

Tentunya, dikatakan Sigit, hal ini bisa mendorong terwujudnya
program Pemerintah, dalam hal ini Asta Cita. Dan juga program
yang dihubungkan antara pusat dan daerah untuk kepentingan dan
kesejahteraan masyarakat.

“Mudah-mudahan kegiatan ini bisa terjaga dan berlanjut untuk
kebaikan  bagi  kita  semua  khususnya  masyarakat  dan  terus
mendukung kami untuk bisa menjaga stabilitas kamtibmas dan
tentunya ini yang menjadi harapan kita semua,” tutup Sigit.[]


